

# 春休み！ 小中学校で修了式

2018年03月23日 18時38分

道内のほとんどの小中学校では23日、学年末の修了式が行われ、子どもたちは春休みに入りました。児童たちは、およそ2週間の春休みに入り、道内の小中学校では早いところで4月5日から新学期が始まります。

## 子供たちが春休みに入りました！

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

そろそろ 子供たちの外遊びが始まります

## 新入学(園)児童の通学が始まります！

小さな子どもを見かけたら徐行し、急な飛び出しなどに十分注意しましょう

新入学園児・児童・生徒の自転車事故に注意

## 18歳女性運転の車に、保育園から自宅に帰る途中の5歳児がはねられ死亡

2018. 3. 24 01:10

23日午後6時5分ごろ、富山県の県道で、女性（18）の軽乗用車が歩いていた男児（5）をはねた。男児は頭などを強く打ち死亡した。警察によると、男児は保育園から自宅に帰る途中で、家族が迎えに来ていたが、事故当時は1人で歩いていたとみられる。女性はこの春に高校を卒業、免許は持っており、家族の車を運転していたという。女性や、同乗していた友人の女性（18）にけがはなかった。

## 信号や横断歩道のない場所…小学3年の9歳男児が車にはねられ重体

2018/3/23(金) 18:39

23日正午ごろ、静岡県の県道で、道路を渡ろうとした近くに住む小学3年の男児が乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は車を運転していた女性容疑者（23）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。現場は見通しの良い直線で、信号や横断歩道はないということです。